



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



S.P.S M.A Le Mans Fouille sectorielle



Lundi soir de 19h à 23h une fouille sectorielle était organisée dans la M.A, en présence des ERIS et d'une brigade cynotechnique spécialisée dans la recherche de stupéfiants.

Cette fouille fait suite à la découverte le 26 août dernier d'un couteau en céramique.

Bilan des découvertes: Fouille de 10 cellules et de leurs occupants au nombre de 20 détenus est le suivant:

-18 téléphone portables

-50 g environ de résine de cannabis

-2 armes artisanales confectionnées d'un petit manche avec des lames de rasoir.

Mesdames et Messieurs les décideurs, technocrates, carriéristes et humanistes de tout poils, cessez de faire de l'angélisme dans les prisons !

Écoutez la parole des Surveillant(e)s, ils connaissent les détenus mieux que vous.

Commencez par prêcher un retour à la discipline et à employer les moyens pour la faire respecter.

C'est le meilleur service que vous rendrez aux détenus et à la société.

Par sa politique, et plus précisément en permettant aux détenus de prendre l'ascendant sur les Surveillant(e)s, l'administration pénitentiaire perd le contrôle des prisons.

Elle met en danger ses Surveillant(e)s, en encourageant aujourd'hui, les trafics, les suicides, les agressions, les évasions !

Et dire que les Surveillant(e)s sont utilisés pour le contraire !

Elle est marrante cette contradiction !!! Non !!! Non !!! Elle est très grave de conséquences !

Il faudra bien qu'un jour ou l'autre l'administration pénitentiaire réponde devant la justice de ces incohérences.

**Le S.P.S félicite l'ensemble des agents présents
pour le contrôle du secteur.**